



**Nombre del Alumno: Vanessa Citlali Morales Coutiño**

**Parcial: 4**

**Nombre de la Materia: Ciencia, Tecnología, Sociedad y Valores**

**Nombre del profesor: Julibeth Martínez Guillen**

**Nombre de la Licenciatura: RH**

**Cuatrimestre: Quinto**

Para comenzar, las TIC'S (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones).

Estos son recursos, herramientas y equipos que permiten la compilación, procesamiento, almacenamiento y la transmisión de la información de la información como: voz, datos, texto, video e imágenes.

Las TIC'S vienen acompañadas de los valores, que como individuos cada quien tiene y como lo desenvuelve en su día a día, dentro de estos existen los valores que son más importantes, ya que nos permiten convivir en paz, con nuestro entorno.

En la primera unidad conocimos las necesidades humanas, de acuerdo a su importancia en el entorno, esto gracias a la pirámide de Maslow, dado esto viene el desarrollo de la estructura económica, esta se desarrolla junto con las necesidades humanas, problemas económicos, actividades económicas y los factores productivos.

En la segunda unidad aprendimos sobre la urbanización, migración y demografía. La urbanización es el aumento de la proporción de la población, esto genera escasez y consumo, para evitar eso podemos hacer uso de las reglas del ahorro.

En la unidad tres conocimos un poco sobre la historia de la revolución digital y la modernización, en las clases la profesora nos enseñó los significados de cada revolución y su desarrollo, está conformado por la comunicación, la tecnología que es lo más importante, de igual forma entran tres revoluciones y como se van desarrollando con el paso del tiempo, son; agrícola, industrial, y digital.

En la última unidad entran los desafíos sociales, existen tres tipos de conflictos: religiosos, políticos y económicos. Esto desarrolla la corrupción, hacia la sociedad, esto desengloba los conflictos sociales estos son los que afectan a un número determinado de personas. Las causas de estos son: pobreza, fracaso del modelo económico y la incapacidad del estado.

Por otra parte la democracia es la unión del poder político y social, esto llega a dar un impacto negativo al entorno, porque es algo que se hace directamente a la sociedad.

Esto viene acompañado del Narcotráfico ya que es una manera ilegal de vender cosas que son malas y de peligro para la sociedad, pero es cuando hay corrupción, ya que en algunas ocasiones el gobierno se da cuenta, pero no hace nada al respecto.

Para terminar la pobreza es cuando una sociedad, o un individuo presenta o tiene carencias para sobrevivir, este tema es de importancia para mí, ya que es una situación que está marcada en nuestro país, esto se presenta en las zonas rurales y en urbano marginado (fuera de las ciudades).

Esta situación se puede controlar realizando campañas de salud, proporcionando solo a los pobladores con menor recurso, implementando programas sociales para apoyo al campo, salud, educación, nutrición e higiene.

En algunas zonas marginadas, se presentan algunas problemáticas que los niños y jóvenes en edad escolar, no asisten a clases y pierden el seguimiento de sus clases, por tanto el aprendizaje, por tener que ir a trabajar y ayudar a su familia con el trabajo en el campo, pastoreo de animales, tala de árboles, carboneras, cuidado de las casas y hermanos pequeños, debido a que los papás le da mayor importancia al trabajo que al estudio y al desarrollo intelectual de sus hijos y así conseguir sustento para la casa.

Es común observar, que las personas que tienen esta condición de vida mesclan la situación económica que presentan con la higiene y la salud; Se ven a los niños en situaciones vulnerables de descuido, con ropa sucia, no se lavan los dientes, no se bañan frecuentemente, no se cortan las uñas, no utilizan productos de higiene personal, por lo antes mencionado, ni los papás ni los hijos desarrollan buenos hábitos.

Para puntualizar lo crítico de esta situación, tenemos la desnutrición como consecuencia de los malos hábitos, de mala calidad de los alimentos (por lo general consumen alimentos de un solo grupo) lo que ocasiona problemas nutricionales, falta de crecimiento, falta de desarrollo cognitivo, intelectual etc., la accesibilidad a diferentes alimentos por la zona geográfica y lo más importante los usos y las costumbres del lugar.

## **FUENTE DE CONSULTA**

**UDS." CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD Y VALORES". Apuntes de  
clase.2024**